

Prendre parti

par le rabbin Irwin Keller

Aujourd'hui, je prends parti.

Je prends le parti de la Paix.
La paix, que je n'abandonnerai pas
même lorsque sa voix est noyée
par la blessure et la haine,
l'amertume de la perte,
les cris du bien et du mal.

Je me range du côté de la Paix
dont le nom a à peine été prononcé
dans cette guerre sans vainqueur.

Je tiendrai la paix dans mes bras,
et je partagerai le souffle de mon corps,
de peur que la Paix ne soit ajoutée
au décompte des morts.

J'appellerai à la désescalade
même si je ne veux rien de plus
que de me venger.

Je le ferai
au service de la paix.
Je ferai une clairière
dans le fourré
de la cause et de l'effet
pour que la paix puisse respirer
pendant une minute
et atteindre le ciel.



Je ferai ce que je dois faire
pour sauver la vie de Peace.

Je respirerai à travers les larmes.
Je ravalerais ma fierté.
Je me mordrais la langue.

J'offrirai de l'amour
sans vérifier s'il est mérité.

Ne me demandez donc pas d'agiter un
drapeau aujourd'hui
à moins que ce ne soit le drapeau de la
paix.

Ne me demandez pas de chanter un
hymne
à moins qu'il ne s'agisse d'un chant de
paix.

Ne me demandez pas de prendre parti
à moins que ce ne soit le camp de la Paix.